

# *Le président du PC paraguayen relève que les États-Unis ne vaincront jamais Cuba*

---



La Havane, 28 avril (RHC)- Le président du Parti Communiste du Paraguay, Pedro Luis Casabianca, a relevé que malgré les tentatives du gouvernement des États-Unis de déstabiliser Cuba à travers de projets comme le twitter Zunzuneo, ils ne pourront vaincre jamais la Révolution Cubaine.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse, le président du Parti Communiste du Paraguay a indiqué qu'il est impossible de s'étonner du fait que Washington ait recours à tous les moyens possibles y compris aux tout derniers progrès enregistrés dans les télécommunications pour essayer de vaincre Cuba et son exemple.

Ce dirigeant politique paraguayen a ajouté que la Maison-Blanche est le repaire de la réaction et de la contre-révolution et qu'elle ne peut pas atteindre les buts qu'elle s'est fixés car Cuba se renforce et elle a des racines historiques profondes fondées sur la pensée du leader de la Révolution Fidel Castro.

Pedro Luis Casabianca s'est également référé au caractère interventionniste du twitter anti-cubain Zunzuneo. Il a signalé que le gouvernement étasunien s'immisce aussi ouvertement dans les affaires intérieures de son

pays.

Le leader des communistes paraguayens a mis l'accent sur le fait que par le twitter Zunzuneo, les États-Unis veulent dénaturer la réalité cubaine, essayer de tromper et de semer la confusion parmi les abonnés dans l'espoir vain de réussir à déstabiliser le processus politique et culturel de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21703-le-president-du-pc-paraguayen-releve-que-les-etats-unis-ne-vaincra-jamais-cuba>



**Radio Habana Cuba**